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lanuncio del descubri- 

Ex" de mármol ne 
¡gro en la Región de Ata: 

cama fue noticia nacional en la 

jornada de ayer. 
El Mercurio destacó queel 

hallazgo tiene “un potencial 
de aquí al cielo” y Radio Duna 
observó que el material solo se 
extrae en Italia hasta ahora, 

por lo que su producción en 
Chile sería una novedad anivel 

mundial. 

Porsu parte, el científico a 
cargo de la certificación del 
material, Diego Morata, acadé- 

mico del Departamento de 
Geología de la Universidad de 

Chile, confirmó personalmen- 
te quelas muestras analizadas 
enla Casa de Bello correspon- 
dena mármol negro. 

Así, todo parece indicar 
que podría iniciarse una nue- 
va industria en la región. 

EL ENTUSIASMO 
Quizá quien mejor expresó las 
esperanzas que desató el des- 
cubrimiento fueJuan José Ron- 
secco, presidente de la Cor- 
proa. “Hace algunas semanas, 
en la Cena Anual dela Indus- 
tria, decía que la riqueza está 
bajo nuestros pies y hoy esta- 
mos frente a lo que puede ser 
“la primera campanada” de 
una nueva industria con deno- 
minación de origen atacame- 
ño”, dijo el líder empresarial 
de Atacama. 

Ronsecco agregó: “Tam- 
bién quiero destacar el anun- 
cio de la empresa Pirita Azul 
de intentar realizar todo el 
proceso y cadena productiva 
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Sibienla enseñanza básica lograabsorbertodo el flujo deestudianteste- 
=», niendo capacidad pararecibirlos atodos, la mayor dificultad se daen laense- 

=> fanzamedia, donde hemos tenido todoslosaños una falta de matrículas”. 

CARLOS RODRÍGUEZ, presidente regional del Colegio de Profesores por matrícula migrante. 
  

  

CEDIDA 
hal 

       UNA MEZCLA DE SENSACIONES HA PRODUCIDO EL ANUNCIO DEL DESCUBRIMIENTO DE UN YACIMIENTO DE ESTAS ROCAS EN LA REGIÓN DE ATACAMA. 

Esperanza y cautela genera 
“mármol negro de Atacama” 
Economía. Anuncio de Pirita Azul desató parabienes en la región y expectación 
nacional ante el hallazgo de rocas calizas únicas en la zona, pero también cierta 
ansiedad ante el futuro productivo y la “permisología” respectiva. 

en Atacama, generando valor Miguel Quintana, comentó — jes positivos”, comentó el — ción paísque no es una cosa 
agregado, empleos y desarro-— que la empresa recibió múlti-— CEO Quintana. de gobierno actual, pasado 0 
llo local. Este cariño por lo — ples mensajes de apoyo y futuro, sino que es la situación 
nuestro, esta visión que im- — aliento durante la jornada de — LA PRUDENCIA país en cuanto a los permisos, 

  

pacta positivamente, sin duda — ayer, especialmente desde el — Pero el ejecutivo de la empre- — las posibilidades que, en resu- 
esel camino a seguir para al gremio minero. “Comentan — sa también pone paños fríos. — men, esel temor querecién de 
canzar una región más próspe-— qué interesante, que bueno, — “Hay comentarios, todos posi-— aquíal 2050 se pueda hacer al- 
ra paratodos sus habitantes”. — que ojaláse pueda hacer algo, — tivos, pero también todos en: — go”, agregóel CEO Quintana. 

ELCEO de Pirita Azul, Juan — felicitan, hay muchos mensa- — tendiendo que hay una situa Y precisamente esetipo de 

Último pleno del año: despidena cores merece 
rael convenio de programación 

salientes y aprueban cuantiosos Tecursos — evvienteneimanodelómil 
millones de pesos que nos per- 

, . o mita avanzar en lograr la meta 
POLÍTICA. Se otorgaron suplementos para financiar convenio de viviendas; quese ha establecido de7.500 

ji s le imiciati viviendas enla Región de Ataca- programa en apoyo a productores del pisco y pajarete; entre otras iniciativas. siena 
muy contenta ya que Corfo pre- 

¡nel último pleno del Con Omar Luz, Daniela Quevedo, — vo de consejeros regionales, — nesdevidadetodosloshabitan- — sentó un programa orientado a 
E: Regional de Atacama — Georgette Godoy, Fabiola Col-— ochodeloscatorcecoressevan. — tes delaregióndeAtacama”. — nuestrosproductores de pisco y 

¡año 2024se despidierona — man, Claudia López, y ala su- — Algunos han estado un período. Durantela Sesión Ordinaria depajaretedelaregión, median- 
losochoconsejeros y consejeras — plencia de Frank Pizarro, trasla— y otroshanestado entres perío- — delcuerpocolegiado, sedestacó — te unainversión de 1.500 millo- 
regionales que no continuarán 
enelpróximo período, traselre- 
sultado delas elecciones, opor- 
tunidad donde se les agradeció 
por su labor y compromiso por 
laregióna/avier Castillo, Gabriel 
Manquez, Roberto Alegría, 

renuncia dela ex core Daniela — dos, quienes han cumplido una — laaprobacióndeimportantesre- — nesdepesosaproximadamente, 
Quevedo. función muy relevante. En el — cursos, así como, la voluntad — losquefueron aprobados pores- 

De acuerdo esto, elpresi-— Consejo Regional de Atacamay — permanente deloscores detra- — teConsejo Regional”. 
dente (s) del Consejo Regional — en el GORE se deciden cosas — bajar porel bienestardelasco-— Laautoridadagregóademás 
de Atacama, CORE Juan Santa muyimportantes, proyectosy — munidades. que “Indespa presentó un pro- 
na, señaló que “estamos desp programas muy valiosos que Enlaocasión, la presidenta — grama de alrededor de 800 mi- 
diendoa un número significati-— apuntan a mejorar lascondicio-— delaComisión Provincial Huas-  llonesdepesosquevaorientado 

El mármol negro de 
Atacama en breve: 

e Una empresa regional, Piri- 
ta Azul, anunció el hallazgo 
de un yacimiento de mármol 
negro. 

e Las rocas están ubicadas 
enuna zona a50 kilómetros 
alsur de Copiapó. 

e La empresa tiene planes de 
producción en el corto plazo. 

  

Pirita Azul tramita la deno- 

minación de origen “Ataca- 
ma Black Marble” 

comentarios pudo leerse en 
redes sociales y en las páginas 
web de diversos medios que 
llevaron la noticia, donde 
abundó cierto humor negro 
entorno aquelabuena noticia 
del yacimiento podría verse 
empañada con una eventual 
demora en toda la gestión de 
permisos necesarios para de- 
sarrollar una faena de extrac- 
ción minera. 

Consultado sobre la noticia 
del mármol negro en la zona, 
el seremi de Minería de Ataca- 

ma, Juan Carlos Peña, señaló: 
“Es una muy buena noticia pa- 
ralaregión, según lo que indi- 
cala publicación de la empre- 
sa, pero es la primera noticia 
que tengo, por lo que no pue- 
doemitir comentarios”. 

Solo el tiempo dirá si las 
palabras dela autoridad secto- 
rial lograron calmar la preocu- 
pación que acompaña a la 
buena noticia del hallazgo de 
un nuevo mineral para explo- 
taren Atacama. Los 

alsector pesquero en el ámbito 
del turismo, específicamente, 
enla comuna de Freirina”,men- 
cionóla core Fabiola Pérez. 

Asimismo, el presidente dela 
Comisión Provincial Copiapó, Ja- 
vierCasúllo,expresóque“lalabor 
delos cores requiere de un per- 
manente diálogo, voluntad y hu- 
manidad, paraavanzar porelbie- 
nestar dea región, algo que este 
Consejo Regional tuvo y se desta- 
a, así como ejemplo, podemos 
señalarlaaprobación derecursos 
para darle continuidad al conve- 
nio deprogramación de vivienda, 
tan necesario para lascomunida- 
des,o comose van desarrollando 
los programas de fomento pro- 
ductivo, entreotrasiniciativas”,f- 
nalizólaautoridad regional. 03
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